

1. Herbolzheimer Gänslauf

14. Juli 2007

ein Bericht von Dorian Röck

Mit der Historie des schönen Städtchen Herbolzheim im Jagsttal habe ich mich nicht vertraut gemacht, weshalb ich auch mit dem Namen "Gänslauf" nicht viel anfangen konnte. Dort angekommen wurde mir aber bewusst, dass es weniger mit den so genannten Zweibeiner zu tun hatte. Wohlgemerkt, es gab auch genug Geschnattere, sondern eher mit den weiß gefiederten, gelbfüßigen Flugsauriern, die die meisten doch vom Martinstag oder Weihnachten her kennen. Jedenfalls durfte so ein Federvieh mit zum 10km Lauf. Da es aber sehr heiß an diesem Tage war, hatte man Erbarmen und die Gans wurde in einem Leiterwagen mit Sonnenschutz auf die Strecke gelassen. Die Gänsetreiber in Grün hatten auch an die Flüssigkeit gedacht, nur nicht für die Gans. Das Gerstenwasser war nämlich in grüne 0,33 Liter Flaschen mit Kronkorken abgefüllt. Ich konnte mir deshalb nicht vorstellen, wie der Plattfüßler die Flasche aufbekam. Wer es nicht glaubt: Beweisfotos gibt es unter www.gaenslauf.de.

Jedenfalls wurde diese Veranstaltung im Rahmen der 1150 Jahresfeier für die Organisatoren ein voller Erfolg. Mit fast 400 Teilnehmern bei 5 Läufen hatte man nicht gerechnet. Auch die Anwohner waren mit Begeisterung dabei. Sie versorgten die Athleten vorsorglich mit Getränken und einer Dusche, obwohl es auf den Strecken genug Getränkestationen gab.

Hier die Ergebnisse:

1400m:	27.	Cousin David Röck	9. MJ98	00:07:00.8 Min	
2000m:	23.	Hannah Röck	1. WJ92	00:08:45.3 Min	
5000m:	1.	Dorian Röck	1. MErw.	00:18:08.8 Min	mit souveränem Start - Ziel - Sieg
	7.	Mathis Röck	5. MJug.	00:21:41.9 Min	
10.000m:	31.	Jens Femerling	10. M40	00:46:09.3 Min	